
今年度は、全４回完全予約制で実
施しており、各回約７００名の中学生と
保護者の方が来校されています。 
全体会で学校紹介ビデオの視聴、

学校長の挨拶、在校生からのメッセー
ジを聞いた後、自由参加で科ごとの説
明、校舎の見学、個別相談が行われ
ます。さらに、平日の放課後に入試個
別相談を実施し、本校をより深く理解し
ていただける機会となっています。 

① 入学定員は、５６０名（普通科３２０名、商業科１２０名、情報処理科

１２０名）です。 

② 入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は中学校の先生にお伝えしていますので、お

確かめください。 

④ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑤ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・英語（リスニン

グ試験あり）・数学の学力テストの得点で合格になります。ふるって

受験してください。 

⑥ 後期選抜試験でも面接を行います。校風「明朗・真摯・友愛」にふさ

わしい生徒の入学を願っているからです。 

⑦ 本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと

こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置があり

ます。 

 

商業科の３年生が、授業の一環としてエキナカで販売実習を行いました。 
文化祭で十分な販売実習ができなかったため、学校以外で販売できる場所を
探していたところ，ペリエ千葉エキナカ４階での販売が実現しました。 
生徒たちは、販売実習により販売の大変さ、商品が売れたときの喜び、達

成感など、様々なことを学び感じてくれたことと思います。 
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２０２２年１１月４日 

 

１２月９日（金）までの平日の午後３時から５時まで行っ
ています。（最終受付 ４時半） 何でもご相談ください。 
 

入試個別相談 

普通科３年  
M さん 

千葉市立生浜中 

文理一般コースの魅力は、将来の選択肢が増える

ことだと思います。１，２年生で多くの科目を広く学ぶ

ため、文系理系選択やその先の進路について深く考

えることができます。そして３年生で文系か理系を選

択するため、そこで自分の将来に必要な学びをさらに

深めることができます。 

私は高校生活で資格取得に力を入れました。年間

を通して進学講座が多く開講されています。先生方

の手厚いサポートや、一緒に頑張ることができる友人

がいるため、自分の目標に向かって努力することが

できました。 

高校３年間の学びを将来に繋げるため、皆さんも

ぜひ本校で充実した時間を過ごしませんか。 

 

商業科３年 
Ｓさん 

佐倉市立佐倉中 

私は、漠然としていますが「子供向けの文房具を作

りたい」という夢があります。そのため「高校生の間に

できることは何か」「どんな知識が必要か」を学びたく

て商業科を選びました。 

商業科では、簿記やマーケティングなどの商業科

目を学びます。初めての科目に不安がありましたが

皆同じスタートラインのため、頑張れば頑張っただけ

の成果を得ることができました。また、多くの検定取

得を目指すことができました。友達との教え合い学習

や補習に参加して合格を目指しました。努力が形に

なって表れると自信になり、もっと頑張ろうと思うよう

になりました。 

 商業科で味わうことのできる達成感は成長に繋がり

ます。商業科で充実した学校生活を過ごしませんか。 

 

情報処理科３年 
Ｓさん 

四街道市立四街道中 

情報処理科では、たくさんの専門的な分野を学び、

様々な資格を取得することができます。検定前には

補習授業があり、ポイントを細かく指導していただけ

るのでとても助かります。 

私が本校を選んだ理由は二つあります。一つ目

は、多くの高校見学に参加し、本校が一番熱心に指

導していただけると感じたからです。他校の情報処理

科に通う友人と話をする機会がありましたが、その時

に面倒見の良さや環境面が充実していることを実感

することができました。二つ目は、高校生活を楽しく過

ごすために、校舎内の設備や制服のデザインも重視

し本校を選びました。 

 中学３年生の皆さん。「情報処理を本気だ学びた

い」「高校生活を楽しく過ごしたい」と思うのでしたら、

千葉経済大学附属高等学校をお勧めします。 

 

普通科３年 
I さん 

千葉市立幕張西中 

私は、少人数クラスで授業を受けられると知り特進

コースを選びました。他クラスより人数が少なく、担任

の先生はもちろんですが、どの教科の先生とも近い

距離で授業を受けられることや、クラス替えがなく３年

間通して互いの成長をより近くで確認できることも特

進コースの魅力です。 

特進コースでは、長期休業中に特進合同授業があ

ります。この授業では、英語でプレゼンを行います。

英語の技能を成長させたり、先輩からアドバイスをも

らえたりする貴重な機会です。さらに、特進コースに

は週４回の７時間授業や特進講座がありますが、授

業は遅くても１６時５分には終わるのでその後の時間

で部活動にも十分参加できます。 

互いを高め合える仲間が集まる特進コースで、充

実した３年間を過ごしませんか。 

 

 

専門科２年生を対象に、進路決定
に向けた「モチベーションアップ講演
会」が外部講師を迎えて開催されま
した。１２月には普通科２年生にも同
様の機会があります。まもなく３年生
になる生徒たちは、メモを取りながら
真剣に聞いていました。 

は週４回の７時間授業や特進講座がありますが、授業は遅くても１６時５

分には終わるのでその後の時間で部活動にも十分参加できます。 

互いを高め合える仲間が集まる特進コースで、充実した高校生活を送

ってみませんか。 

中学３年生の皆さん。「情報処理を本気で学びたい」「高校生活を楽しく

過ごしたい」なら、千葉経済大学附属高等学校をお勧めします。 

 

なって表れると自信になり、もっと頑張ろうと思うようになりました。 

商業科で味わうことのできる達成感は成長に繋がります。皆さんも目標

を持って多くのことに挑戦してください。 

 

高校３年間の学びを将来に繋げるため、皆さんもぜひ本校で充実した

時間を過ごしませんか。 

 


